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Tramway T7 

Madame le Maire a fait un point sur les travaux préparatoires pour le prolongement de la ligne de 

tramway T7 en centre-ville et sur la Nationale 7. Des retards importants ont été pris dans les travaux 

des concessionnaires qui ont commencé au début de l’été en centre-ville. Ceux-ci auraient dû être 

terminés avant les vacances de la Toussaint, mais la fin des travaux en centre-ville est maintenant 

fixée au 24 novembre. Du côté de la N7, le comblement des souterrains (voitures et piétons) a aussi 

pris du retard suite à la découverte d’amiante. La Ville ne possède toujours pas de calendrier 

concernant la fermeture de ces souterrains, mais fait preuve de la plus grande vigilance s’agissant du 

passage piéton souterrain situé au niveau de l’Observatoire. 

Les élus et les services municipaux continuent d’avoir la plus grande vigilance à ce sujet et d’exercer 

une certaine pression auprès d’Île-de-France Mobilités pour que les engagements pris soient 

respectés, pour assurer la sécurité de tous lors des phases de travaux, ou encore pour que les travaux 

sur le site de l’hôpital puissent continuer sans contraintes.  

Les habitants sont appelés à participer à l’enquête publique environnementale du 2 octobre au 6 

novembre pour exprimer leur avis. Le dossier est consultable au service urbanisme et en ligne (+ 

d’infos sur juvisy.fr). Il est également possible pour les Juvisiens d’envoyer leurs contributions au 

cabinet de Madame le Maire qui se chargera de les transmettre au commissaire enquêteur.  

Il a été rappelé que les habitants ont la possibilité d’écrire à lemaire@mairie-juvisy.fr pour poser 

toutes les questions qu’ils souhaitent à ce sujet. 

- L’accès au parking du Maréchal Leclerc (signalisation) doit être revu. Ces remarques seront 

remontées à IDFM. 

- Station Observatoire : proposition de faire une réunion publique spécifique sur ce sujet pour 

répondre aux diverses interrogations (circulation N7 pendant les travaux, ouverture de la 

station, sécurité…). 

 

Intermarché 

- Itinéraire des camions qui livrent le magasin qui a changé, ils passent désormais avenue des 

Capucines / avenue des Alouettes, alors que la rue n’est pas calibrée pour le passage des 

poids-lourds. Problème déjà remonté à la police municipale qui a fait le lien avec la direction 

du supermarché.  

- Dépôts sauvages à proximité – voir comment régler ce problème qui ne provient pas du 

magasin 

- Problème de sécurité dans le magasin (travaux, sorties de secours…). Voir pour déclencher 

une commission de sécurité en fonction de la date de la dernière (max 3 ans). 

Une rencontre est prévue avec le Directeur d’Intermarché pour évoquer ces différents points. 
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Circulation / stationnement 

- Avenue Paul Sumien : rencontre de rue organisée début 2022 pour réfléchir à 

l’aménagement de chicanes pour réduire les vitesses. Proposition faite au Maire de Savigny-

sur-Orge, aucun accord n’a été trouvé entre les deux villes. Madame le Maire s’engage à 

relancer une rencontre avec les habitants de la rue des deux villes.  

- Pas de solution face aux itinéraires proposés par l’application Waze. 

- Avenue de Juvisy Cottages : vitesses importantes. Proposition d’organiser des contrôles en 

lien avec la police municipale de Savigny. Ces contrôles ont néanmoins des effets ponctuels 

sur la circulation. 

- Rue Frédéric Merlet : double sens de circulation qui peut être problématique. Pas possible de 

faire en sens unique du fait de la desserte de l’école Jaurès. À réfléchir pour réduire 

problèmes. 

- Avenue des Fauvettes : vitesse + circulation déportée (Savigny, Athis). 

- Stationnement des camions est autorisé, au même titre que les voitures (pas de 

dépassement autorisé des emplacements, respect des zones bleues…). 

- Problème stationnement devant la Maison de Santé : travail à mener avec les médecins pour 

régler ce problème.  

 

Divers 

Avenue Séverine : problème du bassin de rétention. Suite à la rencontre de rue organisée en juin 

2023, les tests ont été effectués, la pompe a été déconnectée, mais la Ville est toujours en attente 

d’un calendrier d’intervention. Toujours pas de curage ni d’inspection télévisée. Problème de contact 

avec l’Etablissement Public Territorial Grand-Orly Seine Bièvre, chargé de l’entretien et la gestion des 

réseaux d’assainissement. 

Fibre optique : plan de reprise des armoires par XP Fibre. La Ville continue de transmettre tous les 

signalements faits au sujet des coupures de fibre à SFR, mais n’a quasiment jamais de réponse. Les 

élus restent mobilisés pour faire pression sur l’opérateur, notamment pour calibrer correctement les 

armoires. 

Square rue Frédéric Merlet : à remettre en état (nettoyage + mobilier à changer) et entretenir. 

Chapelle Saint-Dominique : versée au patrimoine du diocèse et non à la ville. A été fermée car des 

fissures ont été constatées et cela représentaient un risque. Des projets ont été proposés par le 

diocèse, ceux-ci n’ont pas été acceptés par la Ville qui préfère accompagner le diocèse pour chercher 

des financements afin d’organiser des travaux de rénovation, ce que ne peut pas faire le diocèse 

actuellement du fait des problèmes financiers rencontrés. 

 

 

 

 

 


